

Flüchtlingshilfe im Film

Ein Jahr lang hat Filmemacher Markus Matzel die Arbeit der Flüchtlingshilfe Sprockhövel mit der Kamera begleitet. Die Premiere seiner Dokumentation „Willkommenskultur und so... Die Sprockhöveler Flüchtlingshilfe“ findet statt am Freitag, 12. April, um 19.30 Uhr in der Spar-

kasse Sprockhövel, Hauptstraße 68. Entstanden ist der 91 Minuten lange Film mit Unterstützung des NRW-Ministeriums für Kultur und Wissenschaft sowie Interkultur Ruhr. Er zeigt, wie die Sprockhöveler Ehrenamtlichen den Geflüchteten dabei halfen, sich ein neues Leben aufzubauen und sie ermun-

terten, sich mit ihrem spezifischen Wissen und ihren Erfahrungen in das gesellschaftliche Leben einzubringen, eine Bereicherung für alle Beteiligten. Der Film beginnt mit der Erinnerung von ehrenamtlich Aktiven der Flüchtlingshilfe Sprockhövel, die von ihren eigenen Erfahrungen von Flucht

Historischer Bahnhof Schee



BESTATTUNGEN
ROMPF

Inhaberin: Anke Rompf

Einfühlsam begleiten

Mitglied im Bestatterverband NRW e. V. • Partner des Bergischen Krematoriums Wuppertal • Partner der Deutsche Bestattungsvorsorge Treuhand AG

Eisenbahnstr. 11 • 45549 Sprockhövel • Tel.: 02 02-76 96 87 90 • Mobil: 01 70-4 47 79 05

Der Sprockhöveler
11. April 2019

und Vertreibung und der Fremdenfeindlichkeit im Deutschland der Nachkriegszeit berichten. 2015 übernahmen sie eine „Patenschaft“ für eine Familie, die aus Syrien fliehen musste. Initiatorinnen der Flüchtlingshilfe Sprockhövel schildern, wie aus dem Engagement Einzelner mit der Grün-

dung der Flüchtlingshilfe 2015 eine selbstverwaltete Struktur entstand. Die Zuschauer erfahren, wie die Ehrenamtlichen ihre Arbeit aufteilen und organisieren. Der sehenswerte Film ist nochmals zu sehen am Freitag, 17. Mai, um 19.30 Uhr im Kino „Filmriss“ an der Rosendahler Straße 18 in Gevelsberg. rps



Leckere, frische Küche von Currywurst über Fisch, bis hin zu hausgemachten Waffeln und Kuchen.

Öffnungszeiten: Di. – So., 11 – 20 Uhr & in den Schulferien auch Mo.

Es sei denn, uns fällt der Himmel auf den Kopf.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch, am Ende der Nordbahntrasse, zwischen Wichlinghausen und Sprockhövel.